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Musterlésung
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Frage

FO1. Ein Abwehrspieler wirft einen Einwurf zu einem Mitspieler. Dieser kopft den
Ball absichtlich zu seinem Torwart, der den Ball mit den Handen aufnimmt.
Entscheidung?

F02. Der Schiedsrichter entscheidet nach einer riicksichtlosen FuRattacke der
Nummer 3, durch die zudem ein aussichtsreicher Angriff unterbunden wird, auf
Vorteil fir die angreifende Mannschaft. Der Angreifer bleibt im Ballbesitz und kann
den Angriff fortsetzen. Wie entscheidet der Schiedsrichter in der néchsten
Spielunterbrechung in Bezug auf die Disziplinarma8nahme?

F03. Der Torwart stoRt den Ball einen Mitspieler der im Netzraum steht gegen den
Korper. Entscheidung?

F04. Ein verletzter Abwehrspieler steht auRerhalb des Spielfeldes neben dem
eigenen Tor und wirft einen Schuh nach einem Angreifer der im Torraum steht. Der
Ball ist im Spiel. Entscheidung?

F05. Ein bereits verwarnter Spieler klatscht, wahrend seine Mannschaft schon
wieder in Ballbesitz ist, héhnisch den SRA an, weil dieser eine angebliche
Abseitsstellung nicht angezeigt hat. Entscheidung?

FO06. Ein Sttirmer hat sich der Abseitsstellung entzogen und steht auBerhalb des
Spielfeldes neben dem Tor. Ein Verteidiger, der innerhalb des Spielfeldes steht,
schldgt mit der Faust nach diesem Spieler und trifft ihn am Kopf. Entscheidung?

FO7. Direkter Freistol? fir die verteidigende Mannschaft knaﬁp innerhalb des
eigenen Strafraums. Der Ball wird vom Verteidiger flach Richtung Torhiiter
zurlickgepasst, der Torhtiter verpasst jedoch den Ball, setzt ihm nach und schldgt
ihn mit einem Hechtsprung mit der Hand von der Torlinie Richtung Spielfeld zurtick,
damit der Ball nicht ins Tor rollen kann. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

F08. Die Mannschaft A erzielt ein Tor. Im Torjubel zieht der Torschiitze sein Trikot
hoch, ohne dabei sein Gesicht zu verdecken. Muss der Schiedsrichter eingreifen?

F09. Der Torwart und sein auBerhalb des Strafraums stehender Mitspieler spielen
sich den Ball vier- bis flinfmal mit dem FuR gegenseitig zu. Wann muss der SR
eingreifen?

F10. Ein allein durchgebrochener Spieler wird im Strafraum bei einem Tackling des
Gegenspielers, welcher den Ball knapp verfehlt, getroffen und zu Fall gebracht. Der
Stirmer hatte nur noch den Torwart vor sich. Entscheidung?

F11. Ein verletzter Spieler, der auBerhalb des Spielfeldes behandelt wird, wirft
seinen Schuh aus Verérgerung heftig gegen den gegnerischen Trainer. Der SR
beobachtet den Vorfall. Entscheidung?

F12. Ein Verteidiger versucht einen gegnerischen Stiirmer am Trikot festzuhalten.
Entscheidung?

F13. Bei einem EckstoR stiitzt sich ein Verteidiger im eigenen Strafraum bei einem
gegnerischen Spieler auf und képft den Ball weg. Entscheidung?

F14. Ein Spieler hat sich beim SR verletzt abgemeldet. Das Spiel lduft weiter. Kurz
vor dem Verlassen des Spielfeldes an der Seitenlinie spielt dieser Spieler den auf
ihn zukommenden Ball mit dem FuR. Entscheidung?

F15. Ein Spieler schiégt aus Verdrgerung Uber die Seitenlinie hinwe%nach einem
Mitspieler, der auRerhalb des Feldes behandelt wird. Der Spieler selbst steht dabei
im Spielfeld. Entscheidung?

Auswertung Regeltest SRG Bad Tolz 2024_02_694682.0ds

Richtige Antwort
Weiterspielen

Tor, FaD

SST, FaD

idF wo er klatscht, G/R

SST, FaD

idF

Nein, keine Strafe

Gar nicht

SST, VW

dF, FaD

Weiterspielen

SST

idF, VW

idF, FaD
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